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Zitat von Clubi 

Toller Fussballer der uns leider verlässt.

Bin mir total sicher, das er eine saubere Karriere in Liga 1 hinlegen und uns in ca. 2
Jahren einen schönen Nachschlag bescheren wird.

Da wird noch mancher staunen, was der Junge drauf hat!

Wäre er verletzungsfrei in und durch die Saison gekommen hätte man sicher eine deutlich
höhere Ablöse bekommen können.

Nach dieser eher durchwachsenen Saison sind die 7 Millionen wohl relativ angemessen.

Halte ihn auch für einen enorm veranlagten Kicker und hoffe,auch in unserem Interesse, auf
eine gute Entwicklung.

Wobei ich Hertha halt schon echt scheisse finde.
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